



DINERO

Ponen a prueba a la presidenta Sheinbaum //

Mujer de fe // Llueven narcovolantes en Culiacán

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

“**N**O ME DEJAN disfrutar la presidencia”, exclamó un frustrado Vicente Fox cuando estalló el escándalo por la compra de toallas de 4 mil pesos para la cabaña de Marta en Los Pinos. Fueron seis años de disparates. La presidenta Claudia Sheinbaum encara problemas serios: se advierte que la están poniendo a prueba con el paro judicial. El ex presidente López Obrador se obstinó en firmar la reforma antes de irse, eso sonaba lógico, fue el promotor, pero no era necesario que entrara en vigor inmediatamente. El Congreso pudo haber tramitado primero las reformas “blandas”, no conflictivas, como mantener el salario mínimo arriba de la inflación. No fue bien calculada la resistencia a la reforma. Habrá que reconocer que Claudia es una mujer de temple, ni se ha quejado ni ha arrojado culpas. Creo que nunca lo haría porque también es leal y firme. Está resistiendo con serenidad, inteligencia y mucha paciencia la arremetida de un poder corrupto y nepótico, y sus aliados de la comentocracia. Triunfará a la larga.

Violencia, el peso

ADEMÁS DEL PARO judicial, Claudia enfrenta otros problemas, entre ellos, la cotización del peso. El dólar estuvo a 16.20 a principios de año y hoy roza los 20 pesos. Aunque es una bendición para las familias de los paisanos y los exportadores —México es el primer proveedor de Estados Unidos— afecta a los importadores y a los consumidores porque suben los precios. Y por añadidura, está la violencia, un dolor de cabeza mayor que la cotización y el paro judicial juntos.

“Mujer de fe”

“**SOY MADRE, ABUELA**, científica y mujer de fe, y a partir de hoy, por voluntad del pueblo de México, la presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos. Gobernaré para todos y para todas, y tengan la certeza de que pondré mi conocimiento, mi fuerza, mi historia y mi vida misma al servicio del pueblo y de la patria”, dijo Claudia al tomar posesión el primer día de octubre. 36 millones de votos la apoyan, la fe mueve montañas.

McDonald's contaminadas

UN BROTE DE la bacteria *Escherichia coli* vinculado a los Quarter Pounders de McDonald's ha enfermado a decenas de personas en Estados Unidos, principalmente en Colorado y Nebraska, y mató a una, informaron los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos, de acuerdo a la edición digital de Bloomberg. Diez personas han sido hospitalizadas, entre ellas un niño con complicaciones de una condición que daña los vasos sanguíneos pequeños y puede provocar coágulos mortales, dijo la agencia. Dos personas tienen particular afición por las hamburguesas McDonalds: el candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, y Agustín Carstens, gerente general del Banco de Pagos Internacionales.

Regalazo

EL GOBIERNO FEDERAL y la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado acordaron que será de 14 mil 500 pesos el estímulo de fin de año que recibirán casi 2 millones de burócratas, según el diri-



gente sindical, Joel Ayala. (Aparte de otras prestaciones de ley). La pregunta es si los empleados del Poder Judicial también recibirán su premio.

Díselo a Claudia Asunto: despidos en Villahermosa

EN LA SECRETARÍA de Obras Públicas y Ordenamiento Territorial, en Villahermosa, Tabasco, la nueva administración ha despedido, según me informa un ex empleado de la misma, a más de 300 trabajadores. Muchos de ellos tenían antigüedades de entre 10 y 28 años. Han perdido su plaza de trabajo sin respeto a sus derechos laborales, como recibir una liquidación. Algunos que-

dan con la ínfima posibilidad de encontrar un nuevo empleo por sus edades, por no insistir en el hecho de que sus derechos han sido violados.

Carmen Yáñez

Twiteratti

NARCOVOLANTES FUERON ARROJADOS desde una avioneta en Culiacán contra gobierno de Rubén Rocha Moya y *Los Chapos*. El escrito fue firmado por *La Mayiza MF*, al advertir que entrarán a la capital de Sinaloa y poner a disposición un teléfono. Arrecia *narcoguerra*.

Jesús Rubén Peña

Facebook, TikTok, Twitter: *galvanochoa*
Correo: *galvanochoa@gmail.com*



▲ Trabajadores del Poder Judicial que se oponen a la reforma se manifestaron frente a

Palacio Nacional. Llevaron música y propuestas. Foto Roberto García Ortiz